

伯利西爾時報

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Conselheiro Furtado No. 89
Caixa Postal 11
Tele. Central, 2778
S. Paulo, Brazil
Proprietario e editor
Seisaku Kuroishi
Assignaturas
por Anno 10\$000
Semestre 5\$500
Mez 1\$000
Semana \$800

宮島博士を送る

宮島博士を送る
謹んで宮島博士に送辭を呈します
博士は日本醫學界一方の權威たる、
北里研究所の部長であつて、學殖一
世を風靡し、殊に専門の寄生動物研
究に至つては、世界に其の名を喧傳し
るのみならず、今尚ほ部下を奮勵し
て之が研究に非常な多忙を極めて居
らるゝのである、然るに一度度伯利
西爾移民組合が、移民の狀態を述
べて博士に渡伯を懇請するや、博士
は我が民族發展の大義より稽へ、こ
等閑に附すべき問題に非ずとて
遂に昨年九月十日を擲つて渡伯の途
に上られたのである。

愈々英米は本性を顯

愈々英米は本性を顯
最近の電報に依れば日本が平和會議
に提出した人種問題が否決された事
である、西園寺使節と東京の政府
が此の先き如何なる方法を取るか
が此の所不明なるも、英、米が主とな
る伯利西爾が加はつて日本の提
出した世界恒久平和の根本問題とも
見るべき人種問題を拒絶したとあれ
ば日本も全然一等國の面目を踏み潰
された譯であるから、英、米の兩委員
が反省して自分等の我儘を撤回せざ
る限り日本は國際聯盟から離れて名
譽の孤立をせねばならぬと思ふが果
して此の先き如何なるであらうか、
若し孤立と決せば吾々の決心更に新
たなるものがなければならぬ。

シミツタレの日本人

シミツタレの日本人
海外に排斥せらるゝ原因
志賀 重昂
●人種的無差別
米國の有力なる新聞紙は傳へ云ふ
日本は今回の講和會議に東西人種
の差別より由來せる待遇の相違撤去
の事を主張すべし云々、歐洲の各新聞
も米國より一層嚴酷なる東洋人排斥
論を發行し居れるもの、論じて云ふ
謂俗物たる米人と雖も「フアイ、ウ
物を懸擧げにする、食物を懸擧げに
シミツタレ、猪口の類をポケットに入
れて去



伯利西爾博士の肖像

らすと、吾人は之を正面より解釋し
稱呼)より寄附せしものよ」と絶叫
米國人なり將た歐洲人が其非を改む
るに吝かならざるを喜ぶ、大に喜ぶ
是に於てか吾人は我が日本人も亦た
其非を改むるに吝かならず、其の
●一等國民たるべき道
をとり、自新自重せんことを切望
に給を懇應すべしとて、江戸より携
東京にて南米展覽會の時、老妻數名
にても南部津輕領にては丹後人の入
來を排斥した、其の名儀は昔丹後の
三莊太夫と云ふ惡人が安壽姉弟、
(岩木山大権現)を虐り殺したるに由
ると云ふ、然れども其實は丹後人は
奥州人よりも勤勉で、儲けた錢は一
切本國に持ち行くより好かれ無くな
つたのである、又相馬領は人口稀薄
で、土地は荒蕪として最廣、然
れば人口の繁殖を計らん爲に、子を
産ましむることを是れ期し、男女の
野合を奨勵したる程である、かく人
口の繁殖を是れ謀りたるに係らず、
加賀越中など人口多き國より移住し
來りたる者を「加賀衆」「越中衆」と呼
びて疎外する、是れ移住者が殊に勤
勉にして善く勞働すれば、金を是
れ欲して相馬の社交に入ることを謀
れ、我は我なり相馬の事などには我
れ關せず焉と居る故である、
同じ日本の内に在りても然うである
況んや國の外に在つて色の黒い、煙
骨の高い、鼻の低い無男(西洋人に
して見れば)が朝から晩まで善く働
いて、金を儲け、儲ければ其の本國
にのみ送付して、在留國には何等の
アヂシヨ(補加)せず、却て、加へ
て其の本國にて受けたる極狭なる
教育方針の結果として、在留國の國
體國憲を顧慮せず、他人の國に在留
しながら自分勝手熱を吹くに至つ
ては、好かれ無いは當然である、
これで「海外發展」などと全くの夢で
ある、
●日本人のシミツタレ
今や世界戰役の掉尾として米國人
歐洲人が人種的無差別を了解せんと
するに當り、吾人は米國人が其非を
改むるに吝かならざるに嘆息し、是
に於て我が日本人も亦た其非を改む
るに吝かならざらんことを切望し、
茲に憤れ口を忘憚なく流瀝すること
願ひ。

告 示
一、本年度(自大正八年四月一日至
大正九年三月三十一日)當館並ニ
在リベイロンプレト分館ニ於テ交
付スル各種證明ニ對シテ手數料ヲ
一件ニ付伯貨貳「ミル」トス
定ム
一、戶籍、身分ニ關スル届書及各種
證明願(但シ徵集猶豫ニ關スル證
明願ヲ除ク)ニシテ分館ニ提出ノ
モノハ在リベイロンプレト副領事
三隅兼藏宛トスベシ
右 告 示
大正八年四月一日
在サンパウロ
帝國總領事館

る、尋常立食場の物をポケットに入
れ去るは猶ほ可なり、大演習の後
大元帥陛下が地方にて賜宴の時すら
地方紳士にはナイフ、フォーク、猪
口の類をポケットに入れて去る者往
々ある、豈に地方紳士に限らんや、
東京にて南米展覽會の時、老妻數名
にても南部津輕領にては丹後人の入
來を排斥した、其の名儀は昔丹後の
三莊太夫と云ふ惡人が安壽姉弟、
(岩木山大権現)を虐り殺したるに由
ると云ふ、然れども其實は丹後人は
奥州人よりも勤勉で、儲けた錢は一
切本國に持ち行くより好かれ無くな
つたのである、又相馬領は人口稀薄
で、土地は荒蕪として最廣、然
れば人口の繁殖を計らん爲に、子を
産ましむることを是れ期し、男女の
野合を奨勵したる程である、かく人
口の繁殖を是れ謀りたるに係らず、
加賀越中など人口多き國より移住し
來りたる者を「加賀衆」「越中衆」と呼
びて疎外する、是れ移住者が殊に勤
勉にして善く勞働すれば、金を是
れ欲して相馬の社交に入ることを謀
れ、我は我なり相馬の事などには我
れ關せず焉と居る故である、
同じ日本の内に在りても然うである
況んや國の外に在つて色の黒い、煙
骨の高い、鼻の低い無男(西洋人に
して見れば)が朝から晩まで善く働
いて、金を儲け、儲ければ其の本國
にのみ送付して、在留國には何等の
アヂシヨ(補加)せず、却て、加へ
て其の本國にて受けたる極狭なる
教育方針の結果として、在留國の國
體國憲を顧慮せず、他人の國に在留
しながら自分勝手熱を吹くに至つ
ては、好かれ無いは當然である、
これで「海外發展」などと全くの夢で
ある、
●日本人のシミツタレ
今や世界戰役の掉尾として米國人
歐洲人が人種的無差別を了解せんと
するに當り、吾人は米國人が其非を
改むるに吝かならざるに嘆息し、是
に於て我が日本人も亦た其非を改む
るに吝かならざらんことを切望し、
茲に憤れ口を忘憚なく流瀝すること
願ひ。

讀者と記者

萬事積極的を要す

記者足下 我が同胞からも近來段々小成功者が現はれて参りました。初め移民として耕地に遷入つた時は随分情けなくも感じましたが、何事も辛抱でね、辛抱と云ふ事は、貧乏と云ふ棒と反對で、年経れば益々太つて来て、遂に成功者とも成金ともなるものであります。併し成功の中にも種々ありますね、今年作物が當つて成金になったと喜んでゐると、翌年はすつかり損をして元の『ふ』に復ることもあり、是等は餘り感心した道方ではない様であります。是は將棋の『コマ』から出た言葉で、『ふ』が出世して『金』となる成金ださうです、所が此の成金は一ト勝負してしまふと又元の『ふ』に復るのでありますから、私共はこんな成金にはなりたくありませんね、若し金を貯めるなら一時の成金を望まずに、先づ最初土臺から確實に積み上げて何んな暴風が吹つて来ても覆がへらなな様に成功して見たいと思ひます。其處へ行くに此の前貴紙に出た八田さんなどの道り口はほんどうの成功に到達する道り方ではせうね。

田舎を歩いて (二)

白水郎

と思ひます、御覽の通り伯國の富源開發は是からです、お互ひ大に積極的の且つ大膽に遣らうではあつた、何んか貴下の意見には大賛成です、何んか所と名前を聞かせて下さい(記者)

「ジャポン、俺のホテルへ行く、安くて綺麗で清潔で旨いものを食べさせる、行かう」

「僕がジャポンと呼ばれるのが大嫌ひだ、然しこんな服装では威張れるの、客引きの中には一人位敬意を表してセニョールと呼ぶ奴が居たらう、そうしたら其奴の處へ泊つて、一ミル位のボチはハズンでやらうと持ちかけたが、彼等は何れも金の神に開放されて見えて、遂に此懸賞金を取り得る者がなかつた、馬鹿だ、伯國人は！」

「私儀二週間に胃腸を痛め下痢すること三日間に漸く治りし間もなく肛門の邊が痒くなり如何なる腫物かと心配致居り候いしが治り治りてより五日間に又胃腸に痛を感じ下痢を用いて下痢二回なり肛門に痒くなり一部腫れ出し太さへ心地悪く候幸治療法御教示下され度願上候(孤月生)」

「答 多分痔核と思われ、差當りの手當として肛門部を直接温むること(熱湯に浸したタオル又は燒鹽、或は温石等にて)尙下痢の服用を慎むこと、度々下痢することは痔病の原因になる故、胃腸の衛生に注意すること、あまり永く此病に苦む様だつたら手術を行根本的に治癒し置く必要がある。」

「問 小生は博多丸にて渡航せし者候が收容所にて日本醫師の診察によれば心臓病との事に別れ薬を吞せられたる藤井實氏は家族同伴昨日の御事にて候ひせざれば全快する候は御教示願上候(島發生)」

「答 收容所で診た日本醫師は斯く申す衛生欄の小生でした、貴殿の心臓病は急に起つたものでないらし、自分自身では大した病氣と云ふ感無しに日本に於て働いて居られたんだらうと推察致しました、果して私の推察の如くならば服薬する事も、全く仕事をせずに居る事も要らない、あまり無理せずに普通に働いて宜敷い八分敷く云ふと心臓病と名を附けますが現在在故に對する調節云ふものが充分に行はれてゐる間は病氣と云ふ可きものでない、さへ論じてゐる人が居る位ですから、安心してゐる方がよい。」

衛生欄

高岡醫師

「問 私儀二週間に胃腸を痛め下痢すること三日間に漸く治りし間もなく肛門の邊が痒くなり如何なる腫物かと心配致居り候いしが治り治りてより五日間に又胃腸に痛を感じ下痢を用いて下痢二回なり肛門に痒くなり一部腫れ出し太さへ心地悪く候幸治療法御教示下され度願上候(孤月生)」

「答 多分痔核と思われ、差當りの手當として肛門部を直接温むること(熱湯に浸したタオル又は燒鹽、或は温石等にて)尙下痢の服用を慎むこと、度々下痢することは痔病の原因になる故、胃腸の衛生に注意すること、あまり永く此病に苦む様だつたら手術を行根本的に治癒し置く必要がある。」

「問 小生は博多丸にて渡航せし者候が收容所にて日本醫師の診察によれば心臓病との事に別れ薬を吞せられたる藤井實氏は家族同伴昨日の御事にて候ひせざれば全快する候は御教示願上候(島發生)」

「答 收容所で診た日本醫師は斯く申す衛生欄の小生でした、貴殿の心臓病は急に起つたものでないらし、自分自身では大した病氣と云ふ感無しに日本に於て働いて居られたんだらうと推察致しました、果して私の推察の如くならば服薬する事も、全く仕事をせずに居る事も要らない、あまり無理せずに普通に働いて宜敷い八分敷く云ふと心臓病と名を附けますが現在在故に對する調節云ふものが充分に行はれてゐる間は病氣と云ふ可きものでない、さへ論じてゐる人が居る位ですから、安心してゐる方がよい。」

南

樹

生や死や只そのまゝにあれよかし草木の如く只あれよかし。感激の吾かこの涙朝顔の群青色を濡らさんよ。異端者の吾か悲しみも空言こいへの太木はそり立つなり。

「問 小生は博多丸にて渡航せし者候が收容所にて日本醫師の診察によれば心臓病との事に別れ薬を吞せられたる藤井實氏は家族同伴昨日の御事にて候ひせざれば全快する候は御教示願上候(島發生)」

「答 收容所で診た日本醫師は斯く申す衛生欄の小生でした、貴殿の心臓病は急に起つたものでないらし、自分自身では大した病氣と云ふ感無しに日本に於て働いて居られたんだらうと推察致しました、果して私の推察の如くならば服薬する事も、全く仕事をせずに居る事も要らない、あまり無理せずに普通に働いて宜敷い八分敷く云ふと心臓病と名を附けますが現在在故に對する調節云ふものが充分に行はれてゐる間は病氣と云ふ可きものでない、さへ論じてゐる人が居る位ですから、安心してゐる方がよい。」

「問 小生は博多丸にて渡航せし者候が收容所にて日本醫師の診察によれば心臓病との事に別れ薬を吞せられたる藤井實氏は家族同伴昨日の御事にて候ひせざれば全快する候は御教示願上候(島發生)」

香港通信

藤井總領事

「櫻咲く日本で静養すべく病に在る藤井總領事來桑す」

「大使館二等書記官として華府在動中南米サンパウロに轉任された人」

「問 小生は博多丸にて渡航せし者候が收容所にて日本醫師の診察によれば心臓病との事に別れ薬を吞せられたる藤井實氏は家族同伴昨日の御事にて候ひせざれば全快する候は御教示願上候(島發生)」

「答 收容所で診た日本醫師は斯く申す衛生欄の小生でした、貴殿の心臓病は急に起つたものでないらし、自分自身では大した病氣と云ふ感無しに日本に於て働いて居られたんだらうと推察致しました、果して私の推察の如くならば服薬する事も、全く仕事をせずに居る事も要らない、あまり無理せずに普通に働いて宜敷い八分敷く云ふと心臓病と名を附けますが現在在故に對する調節云ふものが充分に行はれてゐる間は病氣と云ふ可きものでない、さへ論じてゐる人が居る位ですから、安心してゐる方がよい。」

土地賣却

イタコロミ

豫期した如く Itaipu 驛はノロエスタ線に於ける同胞發展の中心となりつゝあるは私共の喜とする所でありませう。我々が押し寄せて来る殖民者の爲に今日のノロエスタ線に沿って居る我がエイトル、レグル、最近迄十人が居住して居つたのは恰かも私共日東男子の爲に神様が供へてくれた様なものであります。

今同賣り出す土地は「サンパウロ土地材木殖民會社」所有地で當殖民地と隣接し地質は所謂、パウダリヨ地帯で、其肥沃なるは如何なる穀類の栽培にも適すことを保證致します。衛生の上から云ふても既に五家族の同胞殖民者があるが今日迄一人の病者無きに徴して明白であります、土地の支拂條件は他に比を見ざる程寛大にして殖民者の便宜を計つてゐます。希望者は百聞一見にしかす申す通り此絶好の機會を逸することなく、當殖民地の實情調査の上御希望の土地を決定せられんことを望みます。御照會は總て左記宛に願ひます。

「問 小生は博多丸にて渡航せし者候が收容所にて日本醫師の診察によれば心臓病との事に別れ薬を吞せられたる藤井實氏は家族同伴昨日の御事にて候ひせざれば全快する候は御教示願上候(島發生)」

「答 收容所で診た日本醫師は斯く申す衛生欄の小生でした、貴殿の心臓病は急に起つたものでないらし、自分自身では大した病氣と云ふ感無しに日本に於て働いて居られたんだらうと推察致しました、果して私の推察の如くならば服薬する事も、全く仕事をせずに居る事も要らない、あまり無理せずに普通に働いて宜敷い八分敷く云ふと心臓病と名を附けますが現在在故に對する調節云ふものが充分に行はれてゐる間は病氣と云ふ可きものでない、さへ論じてゐる人が居る位ですから、安心してゐる方がよい。」

美利具比殖民地
當社は水質良好、氣候溫和なる珈琲其の他の全作物に適する肥沃地にしてピリグヒ、アラサツバの二商業地をさし控へたる絶好殖民地を廉價且つ拂込方法を最も容易にして日本人諸君に提供す

當社は千三百家族の各國土地購入者を有し其の中三百家族の現住日本人あり創設以來日尙淺きにも不拘道路四通八達し且つ兒童教育機關の設備等あり益々同胞の永住的基礎を鞏固にす

當社は當地入殖者に限りパウルウ、ピリグヒ間の無賃乗車券を交付す

御用の向きは左記宛御照會ありたし

代理人 宮崎八郎
The San Paulo Land, Lumber & Colonization Co.
(Comp. de Terras, Madeiras e Colonização de S. Paulo)
Pat. Biriguy, Linha Barro-Imapur (antiga Noroeste)

○東京電報(桑港近信)

仙臺大火損害莫大

仙臺市に大火あり家屋約七百有に... 東北學院及び同中學部も含まる

特殊銀行幹部移動

日本銀行正副總裁共に辭任す... 日本銀行理事 木村清四郎

井上侯、芳川伯樞府に入る

前駐英大使井上侯爵及び銀子問題に... 伯樞、芳川、顯正

兩院議員の叙勳本日發表

憲法發布三十年記念祝賀會に發表... 叙勳された者

日支秘密協定發表

十四日東京と北京にて公表... 支那政府外交部に依つて同時に發表せらるる等なり

春洋丸政界名士文

春洋丸政界名士文... 文壇の盛況

兇漢尾崎氏襲撃

東京停車場内の騒動... 兇漢尾崎氏襲撃

故大山公未亡人捨松刀自

故大山公未亡人捨松刀自... 自殺の消息

女子留學生

女子留學生... 留學の状況

寺崎廣業畫伯逝

寺崎廣業畫伯逝... 畫壇の悲劇

福岡女師の怪火

福岡女師の怪火... 火災の真相

令嬢久子の家出

令嬢久子の家出... 家出の経緯



寺崎廣業畫伯

廣業氏の一生略記

廣業氏は慶應二年二月羽後國秋田上... 一生の経歴

令嬢久子の家出

天下の絲子の孫として有名な東京... 家出の経緯

イグアペ植民地

當植民地は醫師、獸醫、農業技師、測量技師... 植民地の開発

來り理想郷を作れ

來り理想郷を作れ... 理想郷の建設

葡和辭書

大武和三郎氏著... 葡和辭書

伯刺西爾時報社營業部... 葡和辭書の取次

來り理想郷を作れ... 理想郷の建設

僕の旅行(二)

僕が旅行が大好きだ、日本に居る頃... 伯國内地の旅行は馬鹿らしい様な...

だから日数が少ない、自腹を切つて... 伯國内地の旅行は馬鹿らしい様な...

後悔の光明 西ノ村生 (下) およそ人間と云ふ者は後悔しながら...



お伽新

みどり丸のお手柄 (九州支那島の傳説) 昔のりわが大将といふエライ大将...

むりしました。ところが家來の中に... 悪い兄弟が二人居まして大将の...

夢のお告げ、あれこれかかると... 御殿の隅の方でバタ／＼と羽...

誰よりもびつくりした悪い二人の... 口から若き鷓鴣に餌をばさず遊女...

新荷到着 命の母、實母、中將湯、清湯、...

時報歌壇 稲田 アンナチヤス 芳子...

木藤商會 Caixa Postal 1466 R. Sarzedas St S. Paulo

各國電報

講和會議々決之日本の不滿

本日紐約ワールド紙に達したる特報に依れば在巴里の日本委員(匿名を欲す)は曰く、膠州灣及び青島問題に關し日本が各國講和委員の賛成を得ざれば日本は講和會議より脱席して直接獨逸と協約する處あるべし、日本は既に受けたる二侮辱に對しては寛容すべきも第三の侮辱を受くるを忍ばざるべし、二侮辱と稱するは十ヶ國會議及び他の會議(後に四ヶ國會議と云ふ)に出席したる日本副使牧野男爵が尊敬せられざりし事、第二の侮辱は國際聯盟會に於ける人種平等修正案の失敗之れなり、本案が國際聯盟會により否決されたるとき反對六票ありたり、反對者はウヰルソン大統領、ハッス大佐(米國)、セルル卿(英國)、伯刺西爾、波蘭、羅馬尼委員等なり、波蘭及び羅馬尼委員の反對は猶太人種と不平等なるを以て痛痒を感ぜざるも他の委員の態度を怨む、人種平等修正案投票に至るやウヰルソン大統領は同案に賛意を表する者は擧手せられよと乞ひたり、出席者十七名中十一名は擧手したれば他六名が同修正案反對投票をなすも無効となるべきなり、日本委員匿名氏は更らに曰く英米委員が日本の提案に對し妥協するに至りたるは北米が日本修正案に反對せば英國はモンロー主義反對を撤回すべしと云ふにありしなり(紐育發十八日電)

膠州灣問題

日本講和委員は膠州灣問題に就き友情的に其の解決をなさんと爲め支那委員と協議する處ありしと發表せり、然れども此の商議は失敗に終りたり、本問題は四大強國、英、米、佛、伊の會議に附せらるべく又信憑すべき筋より探知したる處によれば日本委員は本問題の實際討議に出席すべしと云ふ(巴里發二十一日電)

日本提唱人種平等案失敗

講和會議に滿場一致の賛成を得べしと豫期して國際聯盟條項に人種平等宣言の挿入を要求したる修正案の失敗は一般に大なる失望を來さしめ、東京の諸新聞紙は日本使節の無能、無經驗にして適當なる努力を致さずと糾弾す(東京發二十一日電)

朝鮮革命軍隊派遣

東京來電に據れば日本は朝鮮に於ける革命運動鎮壓の爲め二個師團を派遣したりと、猶當地に達したる別報によれば日本兵六千既に釜山に上陸せりと云ふ(紐育發十八日電)

朝鮮及臺灣の自治

憲政會議總裁加藤子曰く、憲政會議は朝鮮及び臺灣に自治權を讓與するを賛成す、自治權の讓與は成るべく速かなるを可とするものなり、我黨は兩領土を日本の利益機關なりとする思想に反對するものなりと(東京發十八日電)

講和準備會議々決

五大強國委員は本日の會議に於て講和準備條項の數項を決議したり其の重要なものは阿片販賣の禁止及び白耳義が締結したる一千八百三十九年の諸條約廢止にして其他北極及び南極境界設定、捕獲審査所、戰爭終結宣言條項等なり、講和條約文は一條より成り約三百五十頁を有す、條文は佛語を以て起草するべきも英伊の兩語にて起草するべし、獨逸講和使との談判は五月十日を以て終了し其の批准及び署名は十五日迄に結了すべく殘餘の二旬は專門的事務に充用するべし(巴里發十八日電)

前獨帝の現生活は貧民に同じ

ユナイテッド、プレス紙に到着したる柏林通信によれば前獨帝ウヰルヘルムの現生活は獨逸貧民の夫れと比較して大差なく日々之の缺立表は朝飯パン、ビスケット、菓子パン、牛奶、鶏卵二個乃至三個、デンマルク乾酪、茶又はチョココレ

トにして晝飯はスープ、魚、牡蠣、牛酪、乾酪、白葡萄酒、又夕飯はスープ、魚、肉又は焼肉、鶏或は鳥類、野菜、肉餛飩、果物、葡萄酒、珈琲、コンニャク酒等なり、憐れなる哉恐るる哉半は俄に其の未來のシーザーたらんとせし者の末路よ」とウオルクスフロイン紙は云ふ(紐育發二十三日電)

江口定條氏之慈善病院寄附

南米視察として去月來聖せられたる三菱合資會社重役江口定條氏は本社を通じて當市慈善病院へ金二百ミルを寄附せられたるに對し一昨十三日附を以て同病院より厚き禮狀

伊太利講和大使巴里引揚

伊太利の占領を認めたりに對しウヰルソン大統領が反對意見を發表したるに由り伊太利講和大使オルラン及び其の隨員は本日巴里を引揚ぐるに決定したり(倫敦發廿四日電) 尙は伊太利大使廿三日巴里引揚に對し昨十三日附を以て在リオ伊太利大使館に達したる公電左の如し

山縣公の薨去は誤電

公は病中本主義を説く 去る二月十八日當地歐字新聞に東京

宮島博士と平野學士

宮島博士には本月末リオ入港

飯野氏俱樂部に寄附

大阪商船會社南米出張員の飯野佐一氏は在聖市日本俱樂部の目的を賛成し金二百ミル寄附せられたるに對し

加藤實氏來聖

大阪商船會社南米出張員山内氏の後任として新たに赴任せられたる加藤實氏は夫人同伴去る二十日紐育より

新來移民耕行

検査の爲め「イヤグラ」検査所一時收容されたる移民九十餘名は去る二十一日便船を以て無事セントス着即日移民收容所に入りたるが日本移民の規律正しき行動は検査所員に好感を興へ海に懇切なる待遇を取扱を得たること、一同元氣を恢復し將來に大なる希望を抱いて昨日までに全部耕地向け出發せり

田口洋服店

弊店は新式流行形を最も廉價に調製可仕候間何卒御注文の程奉電話(セントラル)四五五九(電話)を御呼び出し被下度候

澤尾儀七

各種洋服材料精練 女羅紗服 直段勉強 其の他御用

地視察に赴かれたる小林藤澤官は一日歸聖せられたり 吉村氏今晚出發 ノロエヌト方面の殖民地視察後更にリベロン、プロト附近の地視察に赴かれたる味の本舖吉村藤三郎氏は一昨日歸聖今晚の汽車にてリオへ向け出發の幸

西ノ海印

一瓶二ミル、一瓶一ミル、一瓶二ミル、一瓶一ミル、一瓶二ミル、一瓶一ミル、一瓶二ミル、一瓶一ミル

西野嘉市

醸造元 西野嘉市 Rua de Trilhos 118, S. Paulo 販賣所 遠藤常八郎 Rua Conde de Sarzedas 65, S. Paulo 販賣所 上村万作 Rua Mercedes 29-A, Ribeirão Preto

ガルス殖民地

本年度より續々入殖者あり御一報次第明細書を呈呈す 委託は左記へ御照會あれ 代理人 矢崎節夫 Villa Carolina L. Mogyana コスチーナ 土地殖民會社 Dr. Tabuato da Costa Machado R. Barão Impinhunguá, 13A S. Paulo

大工入用

日本にて経験ある大工三人左の條件にて雇入れたし 一労働時間 八時間 一賃銀 六ミル五百レウス以上 毎日夜業あり割増賃銀を支拂ふ サントス市ランヂェル、ベスターナ三七 金山喜三郎 "A Japonês" Rua Rangel Pestana, 37 Santos

日本旅館

親切丁寧 御取扱可申候 雜穀買入 日本人諸君の御便宜を計る爲めに正直を旨とし雜穀一切の賣買に従事致候間多少に不拘御用命被仰付度願上候

澤尾儀七

各種洋服材料精練 女羅紗服 直段勉強 其の他御用

田口洋服店

弊店は新式流行形を最も廉價に調製可仕候間何卒御注文の程奉電話(セントラル)四五五九(電話)を御呼び出し被下度候

精米廣告

日本人諸君の爲めに特別勉強して精白します 又御便利を圖る爲め米穀の依託販賣も致します

精米所

Eduardo Deschauer, Príncipe de Beárgo Paulista, Bairro Bauri

給仕女を求む

日本 人の給仕女を求む 當方三人家内、ポルトガル語を話せる者、給仕女として入用。希望者は至急左記へ來談あれ Praga Oswaldo Cruz, No. 1 (Antigo Largo do Parais)

前川力之助

Rua São Francisco 162, Santos

